

# 三矢の訓

令和3年11月30日 発行



## 11/13 学習発表会



1年生 なかよし ぶんちゃんず  
かわいいハチになっての演奏です。



3年生 challenge みんなの音を一つに  
ミッキーマウスマーチを元気よく演奏しました。



5年生 action 響かせよう145人のハーモニ  
前半の締めくくりは5年生。素敵な演奏でした。

です。しかし、その力が合わさったときには、想像を超えた迫力や調和の美しさを感じさせてくれます。この発表会を通して、子どもたちも、力を合わせることを大変さと共に、素晴らしさを感じることができたことと思います。

また、よい発表は演じる者だけで成り立つものではありません。見る人、見守ってくださる人の存在と、ほどよい緊張感があってこそ成り立つものです。会場の様子を見ていて、保護者の方の静かで温かな、ほどよい緊張感が、子どもたちを包んでいることを感じました。発表会の成功には、保護者の方の姿が大きいことを改めて感じました。子どもたちの自信と成長を促す、素晴らしい発表会になりました。ありがとうございました。

※ 画像は、個人情報保護のため解像度を下げて、小さいものにしてあります。ご了承ください。

無事、学習発表会ができました。

他都市に比べて、岡山市の新規感染者数が下がりにくい中で、当日を迎えることになったので、実施についてはぎりぎりまで心配をしていました。保護者の方にも人数制限等にご協力いただいたの開催でしたが、子どもたちが心を一つに合わせて、一生懸命に取り組む姿を見ていただくことができました。

コロナ対策のため、歌唱はできませんでしたが、各学年とも、合奏に加え、ボディパーカッション、リコーダーのアンサンブルや、クラッピングパーカッション、手話で表現など、工夫を凝らした学習の発表をすることができました。

100人以上の子どもがリズムや音を合わせて、一つの楽曲を演じるのはなかなか難しいこと



2年生

とどけよう キラキラ スマイル  
山のポルカでは、かわいいダンスも披露。



4年生

届け!! みらいへつなく私たちの想い  
心を込めて、手話で、歌に思いを乗せました。



6年生

For 仲間のため 自分のため 未来に向かって  
さすが最高学年! 圧巻の演奏でした。

裏もあります

## 校外学習の秋！

秋は、校外での学習もどんどん進んでいます。

2年生3年生は、地域に出かけて行っている学習です。伊島小学校の恵まれた環境ならではの豊かな学習が展開できています。4年生5年生は、社会科で学ぶ岡山県や日本の産業について、自分の目や肌で感じてきました。

### 【2年生】生活科「町たんけん」（10/26 他）

たこ公園，京山公民館，総合グラウンドなど，学区の中にどんな施設があるのか探検しています。地域の方にお話もしていただきました。



### 【3年生】総合的な学習の時間「ふるさと学習」（10/28 他）

尾針神社，池田動物園，サイピア，県警機動隊など，本校ならではの恵まれた環境を調べてきました。京山公民館や運動公園など2年生の時に探検した場所もありますが，見つけることや考えることが深まっています。



### 【4年生】社会科「備前焼」（11/19）

4年生は，学習する範囲が岡山県にまで広がります。岡山の特徴的な産業の一つとして，全国的にも有名な備前焼について学びます。備前焼をつくる仕事の様子を見学し，実際に作る体験もしてきました。



閑谷学校にもより，お弁当とお昼休憩をとりました。

### 【5年生】社会科「日本の工業（JFE）」（11/25）

5年生になると，学習は日本全体にまで広がっていきます。農業，水産業，工業など日本の産業について学習します。保護者の方の中にも，子どもの頃に，水島コンビナートや製鉄工場の見学で，その規模の大きさに驚いた記憶がある方もいらっしゃるのではないのでしょうか。



## 11/22 税に関する絵はがきコンクール 学校賞 受賞

6年生の社会科は，公民的分野を1学期に学ぶようになっていきます。そこで，6月には岡山西法人会の方に「租税教室」の出前授業をしていただき，税金について学習をしました。その後，学んだことをもとに6年生全員で「税に関する絵はがきコンクール」に応募したところ「学校賞」をいただくことができました。

岡山西税務署の署長さん，岡山西法人会の会長さんをはじめ5名の方がおいでになり，授与式をしてくださり，賞状と副賞（サッカーボールとドッジボール）をいただきました。

